Alina spendet ihre Locken

Achtjähriges Mädchen aus Mariahof spendet für kranke Kinder.

NEUMARKT. Mit großem Stolz auf ihre Lockenpracht schwebt die achtjährige Alina Pöltl aus Mariahof unbekümmert und fröhlich durch die Gegend. Bis sie eines Tages im Fernsehen gesehen hat, dass sehr viele kranke Kinder ihre Haare verlieren. Sie informierte sich über den "Verein Haarfee" und jener Non-Profit-Organisation, die Kindern hilft, die ihr eigenes Haar durch dramatische Schicksalsschläge verloren haben.

Dadurch verlieren die Kinder ihr Selbstwertgefühl und werden mitunter auch von den Gleichaltrigen oft unbewusst gehänselt und sogar ausgegrenzt. Ein normales Leben rückt in weite Ferne und um diesen Kindern ein natürliches Aussehen zurückzugeben, brauchen die Kinder maßgeschneiderte Echthaarperücken, die perfekt sitzen. Mit dem



Ein echtes Vorbild: Die achtjährige Alina hat sich dazu entschlossen, ihre Haare für kranke Kinder abzuschneiden.

festen Entschluss, ihre schöne Haarpracht diesen Kindern zu schenken, willigten die Eltern Victoria und Stefan sofort ein. In den nächsten Tagen werden bei einem auserwählten Friseur ihr Haare geschnitten. Mit dem Wunsch, ein krankes Kind fröhlich zu machen.

Walter Seifter